

ESCUELA BASICA GALVARINO VALENZUELA MORAGA



VISIÓN:

La Escuela Galvarino Valenzuela Moraga, anhela constituirse en una unidad educativa de excelencia académica que forme alumnos integrales, que sean un aporte a la sociedad actual, siendo reconocida y valorada por la comunidad.

MISIÓN:

Somos una institución educativa que su misión es acoger y atender a todos los estudiantes, entregando herramientas pedagógicas que permitan desarrollar, actitudes, valores, habilidades y competencias para lograr objetivos de aprendizajes significativos y de calidad, utilizando e innovando a través del buen uso de la tecnología, el arte, el deporte y la recreación, generando un cambio efectivo en todos los ámbitos de la educación.

SELLO

Educación integral con todos (as) y para todos (as)

VALORES:

Respeto, Responsabilidad, Autonomía, Alegría.

Programa de Integración Escolar (PIE)

Forma parte del programa de Escuelas Saludables para el aprendizaje (JUNAEB)

Escuela con Certificación ambiental.

Programa de Atención dental para el 100% de los estudiantes.(JUNAEB)

Recreos entretenidos.

Docentes y asistentes de la educación en constante perfeccionamiento.

Se parte de esta nueva escuela Galvarino Valenzuela Moraga.

Introducción.

Porque “**el aprendizaje es experiencia todo lo demás es información**” te invitamos a ser parte de la nueva escuela Galvarino Valenzuela Moraga de Lolol

Si no eres estudiante de nuestra escuela y quieres ser parte de ella, postula entre el 26 de agosto y 10 de septiembre en www.sistemadeadmisionescolar.cl . Acércate a nuestro establecimiento y te ayudamos en este proceso.

La escuela Galvarino Valenzuela, cuenta con moderno laboratorio de computación con conexión a internet, salas de juegos para kínder y Pre kínder, modernos, espacios educativos con mobiliario nuevo y recursos audiovisuales. Realizamos recreos entretenidos con estaciones en un renovado y equipado patio central. Además implementamos más de 14 talleres deportivos y artísticos de libre elección, ya que somos una escuela en la que el deporte y la tecnología son dos medios fundamentales para alcanzar una educación de calidad.

Porque nuestro sello es la educación integral, te invitamos a ser parte de nuestra nueva escuela Galvarino Valenzuela moraga de Lolol. “te esperamos junto a tu familia”. en los alerces nº 15 Lolol. contactos al correo electrónico: galvavale@hotmail.com , Facebook, escuela básica Galvarino Valenzuela moraga o al teléfono: 722- 837714.

¡Atención, Atención! acércate a nuestra Escuela Galvarino Valenzuela y te ayudaremos en el proceso de postulación en el Sistema de Admisión Escolar 2020 que este año se realiza entre el 26 de agosto y 10 de Septiembre.

PROMOCIONAL DE LA ESCUELA GALVARINO VALENZUELA MORAGA

La escuela Galvarino Valenzuela moraga es una de las institución Educativa que por más de 90 años ha estado al servicio de la comuna de Lolol y sus alrededores formando personas integrales que son un verdadero aporte a la sociedad. Actualmente atiende a estudiantes de Pre-kínder a Octavo Básico. Su anhelo es seguir siendo una unidad educativa de excelencia académica..

La misión del colegio es acoger y atender a todos los estudiantes, entregando herramientas pedagógicas que permitan desarrollar, actitudes, valores, habilidades y competencias para lograr objetivos de aprendizajes significativos y de calidad, utilizando e innovando a través del buen uso de la tecnología, el arte, el deporte y la recreación, generando un cambio efectivo en todos los ámbitos de la educación.

NUESTRO ES SELLO

Educación integral con todos (as) y para todos (as)

NUESTROS VALORES SON:

Respeto, Responsabilidad, Autonomía, Alegría.

Somos una escuela en la que el deporte, el Arte y la tecnología son medios fundamentales para alcanzar una educación de calidad.

LA ESCUELA GALVARINO VALENZUELA, HOY EN DÍA CUENTA CON:

- Una renovada infraestructura
- Moderno laboratorio de computación con conexión a internet
- Salas de juegos para kínder y Pre kínder,
- Renovados, espacios educativos con mobiliario nuevo y recursos audiovisuales.
- Realizamos recreos entretenidos con estaciones en un renovado y equipado patio central.
- Realizamos importantes salidas pedagógicas y viajes de estudios.
- Implementamos más de 14 talleres deportivos y artísticos de libre elección.

ADEMÁS NUESTRO ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL CUENTA CON:

- Subvención escolar preferencial (SEP)
- Programa de Integración Escolar (PIE)
- Programa de Escuelas Saludables para el aprendizaje (ESPA-JUNAEB)
- .- Programa de Atención dental para el 100% de los estudiantes. (JUNAEB)
- Certificación ambiental

Porque **“el aprendizaje es experiencia todo lo demás es información”** te invitamos a ser parte de la nueva escuela Galvarino Valenzuela Moraga de Lolol